

## Mauricio Sat asumió como vicepresidente del Senado y buscará que el Sur tenga más presencia



El senador sanrafaelino Mauricio Sat (PJ) fue electo vicepresidente de la Cámara alta, cargo que quedó vacante tras el fallecimiento de Alejandro Bermejo. El legislador peronista, que fue el seleccionado por sus propios pares para ser autoridad de la cámara, brindó un reportaje en la emisora radial FM Vos 94.5 y comentó cuáles son los objetivos que se plantean desde el bloque.

“La verdad que esto ha sucedido por algo que nadie esperaba, me refiero a la partida de Alejandro Bermejo. Tras esa triste noticia, hubo que charlar y generar consenso entre las partes, así es como se dio mi postulación. Este cargo para mí es un honor y me pone muy contento, vamos a tratar de darle mayor profundidad al trabajo que uno viene haciendo permanentemente”, enfatizó al comienzo del reportaje Mauricio Sat.

“Creo que estos espacios institucionales son muy importantes, si uno mira unos 30 años para atrás por lo general estos cargos son ocupados por dirigentes de la zona norte de la provincia. Por eso pienso que es valorable esta asignación para poder darle un poco de equilibrio federal al cuerpo legislativo. Estoy convencido de que esto ayuda a cumplir con los objetivos que uno se ha trazado cuando asumió como legislador por el cuarto distrito”, amplió Sat.

Luego, continuó explicando su visión política legislativa y los objetivos que se plantea en función de su nuevo cargo. “Mi misión es que el sur tenga mayor presencia provincial y de forma más continua, siempre voy a buscar el consenso. Debatir no es malo, porque

---

siempre surgen buenas ideas y proyectos. La finalidad es hacer todo lo posible para sacar adelante la difícil situación que estamos atravesando, la cual requiere de más acuerdos y no de tanta confrontación”, argumentó.

En ese mismo sentido, prosiguió hablando acerca de los proyectos que deben ser prioritarios en la legislatura. “Hay que mejorar los servicios que son básicos y que todos sabemos que no están funcionando bien, me refiero al transporte público y vialidad. También hay que invertir en seguridad, puesto que hay muchos destacamentos cerrados”, aseveró el senador justicialista.

“En cuanto a San Rafael, se debe reconocer que fue la Cámara de Comercio la que inició los reclamos por los fondos de Portezuelo del Viento, por eso no podemos permitir que esos recursos en su totalidad no sean ejecutados en la zona sur, más allá de que sean utilizados para el Tránsito del río Grande al Atuel, El Baqueano o el mismo Portezuelo. Este sin dudas es uno de los objetivos principales junto a otras inversiones como Pata Mora”, añadió.

Por otra parte, presentó su postura sobre la autorización para que se llame a licitación del Complejo Hidroeléctrico Los Nihuales. “Hay empresas que han tenido una buena experiencia y otras no. Si vamos a generar una empresa con burocracia que sea solamente para crear cargos de directores, eso no lo comparto. Ahora, si va a ser una empresa que realmente cumpla su rol con eficiencia, pienso que estaría bueno. De todas formas, hay que tener en cuenta que a este gobierno le quedan meses y quiere dar una concesión por 30 años. Además, hay que discutir el tema de que somos generadores de energía y la terminamos pagando mucho más cara que en otros lugares”, aseguró el legislador.

“A su vez, nos tenemos que focalizar en las inversiones para el sur provincial porque ese es el camino del progreso, con más trabajo genuino. Son temas transversales que atañen a distintos sectores además del político. No nos podemos dar el lujo de perder oportunidades, el perjuicio que sufrimos con la promoción industrial son los recursos de Portezuelo y ese es un eje central que nos tiene que encontrar unidos. Esa es una inyección de mucho dinero, un impulso que será en beneficio de las familias del sur provincial”, manifestó al final de la entrevista.